



ENFERVALENCIA SELECCIÓN DE NOTICIAS

C/ POLO Y PEYROLÓN 59. BAJOS. 46002 I VALENCIA 963 937 015. FAX 963 930 428



Selección de noticias NOTAS DE
PRENSA

Fuente: Consejo de Enfermería de la
Comunitat Valenciana - CECOVA Fecha:
21/09/2015

CECOVA considera insuficiente el número de plazas de formación sanitaria especializada en Enfermería convocadas en la Comunitat Valenciana

De un total de 968 plazas ofertadas para la titulación de Enfermería solo 82 se han asignado en la Comunidad

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) quiere expresar su protesta ante el escaso número de plazas asignadas en las diferentes especialidades de Enfermería en la Comunidad Valenciana. El motivo es bien sencillo puesto que en la convocatoria EIR 2015-2016 de las 968 plazas formativas destinadas a Enfermería solo se han ofertado 82 en la Comunitat Valenciana, lo que representa un 8.47% de las plazas ofertadas a nivel nacional. Una cantidad insuficiente que contrasta con las 92 plazas convocadas en la última prueba EIR 2013/2014. Un número irrisorio que según el presidente del CECOVA, José Antonio Ávila, "no solo no cubre las necesidades actuales de la sanidad valenciana sino que también obvia la realidad sanitaria actual en la que la cronicidad va en aumento. Un hecho que está provocando un cambio en el paradigma asistencial, del curar al cuidar, en el que la profesión enfermera tiene mucho que aportar".
[Leer más...](#)

[Selección diaria](#) [Búsqueda](#) [Imprimir](#)